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为什么中国股市一直跌，你认为是什么问题

谢谢邀请！

国内的市场一直跌的原因很多，但是最大的问题，在于13-15年的牛市带来的各种
问题。分为了资金和公司两方面。

13-15年创业板的牛市，本质上是有问题的。如果说股市是经济的晴雨表，那么13
-15年的经济有没有那么的抢眼，明眼人一下就能看出来。如果不是为了缓解大批
公司上市的压力，如果不是滥用杠杆，其后也不会造成15年中期的结局。可以说15
年的牛市，只是造出来的假牛市。

可是杠杆拼命的拉上去，打下来的时候，带来的问题也是严重的。配资爆仓，质押
爆仓，融资爆仓，基金银行都被套牢，金融体系完全丧失流动性，被迫不得不救市
。可是我们的救市和当年的香港是不一样的，我们是在半山腰，将流动性释放出来
，被套牢的基金肯定要完成自救，最终只能将大多数人套在了救市后的半山腰。

所以，现在的情况比救市时更糟糕，救市时，主力资金和救市资金的心还算齐，可
是一旦开始有了流动性，主力资金就开始打自己的小算盘，他们要自保，于是就出
现了现在的多杀多的情况。现在的一直跌，就是典型的套牢盘杀抄底盘，散户间的
自相残杀罢了。

再说说公司，这些年上市的公司有没有问题？当然有。我们说，私企中，穷鬼才上
市，公司有钱的，上市干嘛，利润分给你花吗？显然不会。老干妈就不上市，人家
不缺钱。

这些缺钱的公司到市场来融资，好的一方面当然是将公司做大做强。但是同时的问
题是，这些公司上市前有过很多轮的融资，比如说前几年特别流行的私募股权，噱
头不就是一上市就能翻好几番。

好多投钱了的大爷大妈们，不就等着上市赚钱吗？更不用说那些投了大资金做一级
市场的机构们。为了上市，等了好多年，终于能够赚钱了，现在不卖出，等什么时
候卖？更不用说那些大股东了，比如某跃亭，做多少年的公司才能有这么多钱？

可是美国也是有创业板的，为什么美国没有这些问题？美国公司上市是做市商制度
，一切先有有钱的做市商兜底，我们呢？我们是直接对接二级市场，直接对接接盘
的人。这么做，能有好的结果吗？时间会非常的漫长，至少要先让一级市场里的人
，开心过了再说。
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所以说，无论从哪个方面，现在的A股都还是在解决当年遗留的各种问题，问题不
解决之前，很难有好的结果。

为什么一些文章还有人劝说散户不要涉足股市你怎么看

散户确实不适合炒股票，我也经常劝说不要炒股票，因为股市实际上是一个高门槛
的地方，普通人是无法在股市上赚到钱的。

有人看到股市在牛市很赚钱，或者说看到如果选择一只股票持有一两年很赚钱，这
说明他们只看到了自己想看到的东西。实际股市还有另一面，就是在熊市中人们亏
得很惨，而且有很多人持有几年以后不但没挣到钱，反而越亏越多。只看到了贼吃
肉没看到了，贼挨打。对股市的风险人们反倒视而不见。

并且总体来说股市中赚钱的人非常少，亏钱的人非常多，在股市时间越长这个规律
越灵验。

首先，在股市中选股就是一个很困难的问题，普通人并不具备选股的能力，既对上
市公司不太了解，又没有阅读上市公司财报表和分析上市公司发展前景的能力，更
不懂得资金管理风险控制，等等一些投资正道问题，只能凭直觉进行选股，这样的
选股就看运气了，如果一旦运气不好，那样的亏损这样是非常惨重的。

其次股市虽然有牛市中人们赚钱的机会，但是也有熊市人们容易亏钱的时候，人们
并不是总是赚钱的，而且投资之中还会有大量的手续费，最终能赚钱的人极少，因
为行情是不可预测的。

所以无论是选股还是选时，对于朋友们都是很困难的，股市明显是一个亏钱容易赚
钱难的地方，没有一定的毅力，没有一定的天赋在股市中是很难成功的。

巴菲特为什么不买A股股票

一个遭遇投资者反复不断吐槽的市场，怎么能够吸引巴菲特他老人家投资。

巴菲特在很多时候场合说中国股市有吸引力之类的话，可是就是不出手投资A股，
历史上投资港股也不多，中石油、比亚迪和邮储银行是三个典型。中石油是巴菲特
捡了一个大便宜。巴菲特根本没有成立投资A股的团队，怎么投资A股。

A股部分专家媒体总是不断的引经据典，证明A股对外资有非凡的吸引力，证明A
股的牛市，这是没有意义的事情，A股对外资有吸引力，不去证明外资也会接踵而
来，现在问题是QFF属于真正的外资，可是投资股票的比例相对于可用资金而言，
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是一个很小的比例，说明A股对外资吸引力不是那么的强，只不过是自欺欺人的说
法而已，至于北上资金增持A股，我们需要理清一些马甲资金。

A股最大问题是偏重融资，股市波动很大，牛短熊长，而且上市公司治理问题成堆
，黑天鹅闪现，这样的资本市场，要说吸引力很大，价值洼地，全球资金避风港，
那是不客观的，美国股市从来没有媒体专家去论证对外资具有吸引力，可是美国股
市依然新高不断。A股被专家论证是价值洼地全球资金避风港，结果也没有走出史
无前例的牛市，也就是一个强反弹而已。

A股最大问题就是动不动支持实体经济支持提高直接融资比重，确实没有IPO就不
叫股市，但不能说支持，支持一词意味着一种利益的让渡，而不是投融资的平衡，
要想增加投资者获得感，需要的是投融资平衡。

专家越是力证牛市，越是力证对外资的吸引力，实际上背后是一种心虚的体现，如
果真的有牛市，是不需要力证的，真的对外资有着无穷吸引力，也是无需证明的，
外资自然纷至沓来。

炒股有错吗，为何妻子不支持

答：炒股本身不存在对和错，妻子不支持的原因前提条件肯定是你亏钱了。

很多人进入股市是想赚大钱，结果越亏越多导致家庭不和。贫贱夫妻百事哀，说的
就是这样情况。

如果你能在股市中赚得巨额利润，让家庭生活过的很美满幸福，我坚信你的妻子对
你在炒股这件事上是认同和支持的。

想要改变妻子对你的看法，让她支持你，你就要拿出让她支持的理由。

男人赚钱养家这是最基本的，如果通过炒股你做到了，还做的更好，我相信你的妻
子会支持的。反之，无论再怎么努力还无法扭转亏损的局面，要及时止损退出不要
越陷越深。

所以炒股没有错，错在因为你炒股的同时不但无法养家，还在败家，让你的妻子如
何支持你。

为什么目前社会大量资本不进入A股

理论上讲，股市无风险！进入即赚钱！
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但是，为什么我们的宣传是，股市有风险，入市需谨慎？这是为什么呢？因为我们
的股市与发明股市的国家有区别！我们是青出于蓝而胜于蓝！

发明者，股市是，某企业有好的发展，但就是缺钱！好好生产，大力回报！

创新者，股市是，某企业很烂，肯定缺钱！包装一下，上市骗钱！

发明者，一旦查实某企业，包装，做假，欺骗，股票退市！企业主被游街！

创新者，卖壳再上市，相安无事，倒霉的是小股民！

发明者，认为一个企业从一百万起步可以发展到一百亿，让所有的小资本家(股民)
发财，共享成长！

创新者，上市后大量变现，移民国外，享受人生！企业倒闭与他们无关！又是小百
姓倒霉！

你说这么创新的玩法，那个大资本敢进来？！有勇敢者，开着玛莎拉蒂进股市，骑
着共享单车逃回家！嘿嘿嘿！可怜的中国小股民，阿弥陀佛！菩萨保佑！
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